

校外学習が終わりました[2,3年生]

2年 平和学習(広島) [5/15]

2年生の生徒たちは、最初に広島市立本川小学校資料館(被爆建物)を見学し、続いて平和記念公園で平和集会(献花, 千羽鶴献納, 原爆犠牲者の方々に黙祷, 平和宣言)を行いました。また, 班別活動では, 原爆投下にともなう様々な記念碑や戦争遺跡等をめぐり, 平和記念資料館も見学しました。

生徒たちは, 改めて戦争の悲惨さ, 命の大切さを学び, 平和の尊さをしっかり心に刻んだものと思います。



【平和集会の様子】



【解散式の様子】

【私たちの平和宣言】(抜粋)
私たちは、平和な世界を作り、人間が人間らしく生きていくために守っていくことを三つ宣言します。

- 一、『私たちは、悪口や暴力で人を傷つけません。』
- 一、『私たちは、人の痛みがわかる人になります。』
- 一、『私たちは、だれに対しても平等に助け合いの心をもちます。』

3年 修学旅行(沖縄) [5/13~5/15]



1日目は、ひめゆり平和資料館、平和の礎などを見学し、ガンと呼ばれる自然壕(糸数壕)で入壕体験も行いました。生徒たちは史実をしっかりと受け止め、平和への決意を一層強くしました。また、2日目は物作り体験や水族館の見学、海水浴等で楽しみました。そして、最終日は首里城の見学、国際通りでの班別活動を行い、ほぼ予定通りにスケジュールを消化することができました。

生徒たちは沖縄の自然や歴史・文化に触れることで、たくさんの思い出ができたことと思います。



【美ら海水族館】



【平和の礎(「平和の火」)】

【誓いの言葉】(「平和の礎」での平和集会より)

私たちは、これまで、学校で平和学習に取り組んできました。そして、今日、私たちはこれまでの学習を深めるために、ここ、沖縄にやってきました。

終戦から70年たった今、戦争体験者の方も一人、また一人とこの世を去られ、人々から戦争の記憶が薄れつつあります。そんな今だからこそ、私たちは戦争に反対する強い意志をもち続けることを誓います。

- 一、『私たちは、戦争によってたくさんの命が奪われたことを忘れません。』
- 一、『私たちは、沖縄戦の悲惨さや人々の味わった苦しみを伝えていきます。』
- 一、『私たちは、周りをよく見て、人のためにできることを考え、実行します。』

避難訓練を実施しました

5月21日(木)に、今年度1回目となる避難訓練(火災を想定)を実施しました。全員が避難経路を確認するとともに、安全かつ迅速な避難を心がけました。生徒たちにはいろいろな災害への対処の仕方を身に付けて、自分の命は自分で守ることができる人、防災・減災に協力できる人になってほしいと思います。

